

**LOS TRES PODERES**

Juan López Miguel



XÓCHITL: ¡MORENA, SE VA! ¡PROGRAMAS SOCIALES, SE QUEDAN! PENSIÓN, A LOS 60 AÑOS; R. MOREIRA: HERENCIA DE AMLO, ¡6.5 BDP EN DEUDA!

Desde la tierra de los próceres, Gustavo Baz Prada, Jorge Jiménez Cantú, Carlos Hank González, Alfredo del Mazo Vélez, Adolfo López Mateos, Isidro Fabela Alfaro, entre otros distinguidos mexiquenses, candidata presidencial del PAN-PRI-PRD, salió al paso de versiones que propala el oficialismo, en materia de política social.

Cuando sus células de partido, en los domicilios donde los adultos mayores son beneficiarios de la pensión económica, esparcen siniestro, perverso rumor: de ganar Xóchitl Gálvez Presidencia de la República, van a quitarles pensión a sus familiares que la reciben.

Cuando lo correcto es que de perder Andrés Manuel López Obrador-Morena-Claudia Sheinbaum Pardo, la Presidencia, pensión a nuestros adultos mayores, permanece y será a partir de los 60 años, no a los 65, como es en el régimen que finca su victoria por el poder, en ese apoyo.

De lo perdido, lo que aparezca, dice el Vox Populi, y es precisamente, lo único que va rescatar la abanderada presidencial de oposición, si es que se confirma su triunfo el próximo domingo 2 de junio.

Ayer, desde la Plaza Municipal de Tlalnepantla de Baz, la senadora con licencia, candidata ciudadana, con el apoyo del frente opositor, reiteró su oferta electoral, ante cientos de panistas, priistas y perredistas.

Esta región mexiquense, hay que recordar, es parte del corredor blanquiazul, que integra con Naucalpan y Atizapán. El poder en la alcaldía, tradicionalmente, se alterna entre el PAN-PRI.

Con alusión a su rival presidencial, Claudia Sheinbaum, así inició Xóchitl Gálvez, su mensaje:



-“Amigas y amigos, este 2 de junio, nos jugamos algo muy importante. Aquí hay dos proyectos, ya lo dijo la candidata el día que inició su campaña, el proyecto de ellos es que siga la corrupción, que sigan los moches en el Tren Maya, ese que se descarriló por toda la corrupción que hay; que sigan los moches en Dos Bocas, que siga toda la corrupción, que este gobierno que dio que le iba a combatir, pero, pues parece que eso se le olvidó”.

Reiteró su oferta salarial para todos los policías municipales del país: 20 mil pesos, con seguridad social y becas para sus hijos; equipamiento, seguro de vida y, en caso de perder la vida, su familia, queda con protección.

Como también regresa el fondo municipal para la seguridad pública.

Criticó resultados de abrazos, no balazos, en el combate a la delincuencia.

-“180 mil personas asesinadas, ese es el resultado de los abrazos criminales de este gobierno; 810 personas murieron por Covid, personas que no debían haber muerto por un pésimo manejo de la pandemia. Es un millón de personas que tenían sueños, que tenían proyectos, que querían un futuro, por eso, por eso vamos a proteger la salud de las personas”.

Entre clamores de ¡Fuera Morena! ¡Fuera Morena!, Xóchitl, delineó oferta electoral, donde el rubro de seguridad, encabeza sus propuestas.

-“Tengan la certeza que se van a ir por ineptos y por corruptos, se van a ir”, aseguró, previo a explicar segunda prioridad en su agenda de campaña y de gobierno, si gana la elección del primer domingo de junio siguiente.

El de salud, asunto en el que regresa el nuevo Seguro Popular, programa social exitoso, hay que decirlo, en el gobierno de Vicente Fox, cuando en los centros de salud comunitarios, había medicinas y médicos especialistas.

Si por alguna razón no les dan la medicina en el IMSS o el ISSSTE, o en el sector salud, los mexicanos, ofreció la candidata presidencial del PAN-PRI-PRD, se las van a entregar en la farmacia de la colonia, con su tarjeta que expida la nueva institución de seguridad social.

Y si por alguna razón, no les hacen la cirugía que necesitan, en un hospital privado se las realizarán, y el gobierno federal, cubre ese costo.

Para su tercera prioridad en el gobierno, una vez que gane la Presidencia, es no quitar programas sociales.



-“¡No vamos a quitar los programas sociales! No hay manera, ese es un chisme que se echa Morena. ¡Ayúdenme! A decirle a la gente que Morena se va, los programas sociales, se quedan”.

-“La pensión de adultos mayores empezará a los 60 años, porque nosotros no nos vamos a robar el dinero. Encontraron miles de tarjetas del Bienestar que estaban cobrando, nosotros, se las vamos a dar y con el mismo dinero, vamos a darle más a adultos mayores, porque nosotros, sí vamos a ser honestos”.

Como también reforzará y renovará el programa para los jóvenes, que se llamará Sí-Sí, si estudia y sí trabaja, con becas, para que estudien y adquieran conocimiento y aprendan una competencia laboral.

Xóchitl Gálvez, ofreció regreso de estancias infantiles y escuelas de tiempo completo, como apoyo del Estado, a primera infancia, con buena nutrición y estimulación, donde los niños deben estar seguros de su futuro.

Como la Beca Universal, para niños de escuelas públicas y privadas, previamente, revisar actual modelo que aplican para ascensos a los maestros, porque está muy opaco y nadie sabe cómo y quién asciende.

Una oferta que hizo, entusiasmó a los asistentes: regreso de apoyo para micro pequeños empresarios y emprendedores, apoyos en crédito.

No olvidó el asunto del transporte público, donde trabajará en coordinación, para mejorar movilidad en la entidad, con seguridad, porque no pueden seguir con dos horas para llegar al trabajo.

Seguridad, salud, educación, agua y energía barata, los rubros que abarcó Xóchitl, ante cientos de mexiquenses que acudieron a la Plaza Gustavo Baz Prada, para manifestarle su apoyo como candidata presidencial.

Para las personas con discapacidad, fustigó ausencia de apoyo a niños con discapacidad, ¡por supuesto!, dijo, que es importante el apoyo económico, pero también es importante la educación para educación de estos jóvenes.

-“El problema no es la discapacidad. El problema son todas las barreras que tienen las personas con discapacidad, las barreras del lenguaje, las barreras de la comunicación, las barreras de la movilidad. Eso va a ser nuestro trabajo, quitarle las barreras a las personas con discapacidad, para que puedan también tener un empleo. Ellos merecen tener un empleo, merecen salud y merecen educación”.



Hábil la candidata presidencial del PAN-PRI-PRD, en su discurso político, cando intercala propuestas electorales, con visión de futuro en su proyecto:

-“¡Los próximos 60 días, viene la madre de todas las batallas!”, arenga.

Contexto en el que puya, arrincona a su adversaria, sin mencionarla:

-“Este gobierno y ustedes los aben, la candidata de enfrente, dice que México está mejor que nunca. yo les pregunto: ¿está mejor en seguridad?”.

-“¡Nooo!”, contesta el Vox Populi que convocó la aspirante a la Presidencia.

-“¿Está mejor en salud?”.

-“¡Nooo!”, vuelven a responder cientos de mexiquenses que apoyan candidatura de Xóchitl Gálvez.

-“¿Está mejor el campo, los que están en el campo?”.

-“¡Nooo!”, se escucha el clamor entre los presentes al mitin de campaña.

El campo, afirma Xóchitl, está en completo abandono. Y reitera:

-“Nosotros, vamos a administrar bien el dinero”.

Luego, acusa:

-“Solo les voy a decir dónde se han robado la lana. El Tren Maya iba a costar 120 mil millones y ahora está costando 500 mil millones, ese Tren, donde los hijos del Presidente están metidos en los negocios hasta las manitas; sus primos, diciendo que, por cada 3 mil metros cúbicos de basto, dan un moche, aunque no cumpla la calidad, que no importa que, ya que se descarrile el Tren, ya será otro pedo, así dijeron”.

Alusión de Xóchitl, a los primos de los hijos del Presidente, Pedro y Osterlen Salazar Beltrán, y el otro “socio”, Amilcar Olán.

-“Pues ya se descarriló el Tren Maya, ya se descarriló. Por eso necesitamos que ese dinero de esas obras corruptas, esas obras que no funcionan, como Dos Bocas, ahí donde la Rocío Nahle hizo sus millones de pesos para sus casas, ese dinero se va a ir a educación; ese dinero se va a ir a salud; ese dinero se va a ir a seguridad; ese dinero se va a ir al campo, para hacerlo realidad”, resalta la política hidalguense.



Sin ambages, la candidata presidencial solicitó voten por su proyecto el próximo 2 de junio, a salir a las calles a pedir el voto por Xóchitl Gálvez.

Presencia de la candidata presidencial del PAN-PRI-PRD, en el bastión blanquiazul mexiquense, la zona NZT, Naucalpan, Zaragoza (Atizapán de) y Tlalnepantla, la Tierra de En Medio.

Donde reaparecieron virtuales responsables de esa coalición, en la entidad, que se cataloga como reserva electoral de país: Arturo Montiel Rojas, con el paso y peso de los años y un César Camacho Quiroz, con unos kilos de más.

¡Presidenta! ¡Presidenta! ¡Xóchitl Edoméx! ¡Xóchitl Edoméx!, corearon cientos de simpatizantes de la candidata que, ayer, encabezó concentración de militancia en la Plaza Municipal, Gustavo Baz Prada, de Tlalnepantla.

EN EL CHACALEO

Fuerte acusación hizo ayer en la cabecera municipal de Tlalnepantla de Baz, la candidata presidencial, Xóchitl Gálvez Ruiz, un día después de su visita a la Laguna de Zumpango, Estado de México... “Ayer (antier), estuve en Zumpango, que tristeza me dio ver la Laguna de Zumpango seca, ¿saben por qué? No, no, sí hay agua; cerraron la salida del agua, la secaron adrede, con alevosía y ventaja”... Por ello, añadió, hice el compromiso no sólo en Zumpango, “que vamos a tratar el 100% de las aguas negras, para volver a llenar nuestras lagunas y para volver a reusarla en las ciudades, vamos a tratar el agua, porque agua se está escaseando y este gobierno no ha hecho absolutamente nada”... ¡Zas!... El tema del agua, ponderó Xóchitl, será prioridad como Presidenta de la República. “¡Vamos a trabajar duro, para que nunca más, vuelva a faltar el agua!”, ofreció... ¡Que así sea!... Esa denuncia pública que hizo su contraria en el territorio que gobierna, la debe de ponderar y considerar en sus políticas públicas, la gobernadora Delfina Gómez Álvarez... ¡Ojalá!... Alfredo del Mazo Maza, ¡nada!, hizo para revertir sequía en Laguna de Zumpango... El gusto de pactar la sucesión en el gobierno mexiquense, le va durar seis años, pero traidor, será toda su vida y así lo recordarán en el Estado de México... Otro virrey mexiquense que nomás se apersonó con Delfina Gómez Álvarez, en su toma de posesión, Emilio Chuayffet Chemor, debería salir a hacer talacha política a favor del PRI, el partido que le dio fama, riqueza y poder, y no ausentarse de la campaña electoral mexiquense, cuando el partido y sus militantes, más lo reclaman de su clase política... ¿O es que también pactó con él, Enrique Peña Nieto, que no apoye al PRI, como presuntamente hizo el expresidente con Alfredo del Mazo Maza? ¿Sí?, como pactaron hacerlo en contra de Ale del Moral... Reiteramos: el gusto les duró un sexenio pero traidores, serán toda su vida... Que tire la primera



piedra, el que, cual adolescente universitario, no incurrió en ir a las chelas, a la copa, los viernes o fines de semana, y tener incidentes con una patrulla, meseros del antro o con los vecinos... Y que encarcelen a los que denuncia el Vox Populi y los medios, como protagonistas de presuntos, evidentes fraudes, corrupción, abuso de poder e impunidad, en el que se juegan millones, sí, millones de pesos, con proyectos fallidos, como el Tren Maya, refinería Dos Bocas... Quieren hacer mediático lo que no, para tapar descarada corrupción y solapar descarados fraudes y enriquecimientos inexplicables, como el que señalan a la ex diputada federal, Norma Rocío Nahle García, una de las nuevas ricas del sexenio... ¡Viva México! ¡Viva!... Como cuando a todo lo que da, en este país, señalan a la Presidenta en Perú, Dina Boluarte, de utilizar relojes Rolex, pero ignoran la colección que de esas joyas suizas que miden el tiempo, posee el soberbio ex canciller, Marcelo Luis Ebrard Casaubón... En el PRI, recordamos el caso del ex gobernador mexiquense, César Camacho Quiroz, quien es fan de esos preciosos relojes... Ahora sí que, ambos, se ganaron el que los llamen, el señor de los Rolex... Pablo Lemus Navarro, “mueve” a la clase política de Jalisco... El candidato del MC al gobierno de ese estado, aparece en espectaculares, con Xóchitl Gálvez Ruiz, donde con el lema “haz algo útil”, arengan a los jaliscienses, a votar por su candidatura para gobernador y por Xóchitl, para Presidenta de la República, el próximo 2 de junio... Hay que decirlo, en Jalisco, nada tienen que hacer los traidores al frente opositor y zalameros con el oficialismo. O cómo interpretar que a Dante Delgado Rannauro, los militantes del movimiento naranja, técnicamente le dicen que es persona non grata en el estado y en ese partido político... Hay que decirlo también, los jaliscienses, cual los mexiquenses y millones de mexicanos, sí tienen sentido común, aunque algunos, lo duden... Imaginamos cómo le va a ir al diputado federal con licencia y candidato a Presidente por el MC, Jorge Álvarez Máynez, cuando haga campaña electoral en Jalisco... Él y el locuaz que gobierna Nuevo León, Samuel Alejandro García Sepúlveda, hacen la tercia con el dueño de la franquicia MC, de non gratos para los militantes de ese partido y jaliscienses que esperaban de ellos, congruencia con sus tesis opositoras y no dejarse cooptar por el oficialismo y lanzar al diputado con licencia, a ser virtual cachavotos de la elección presidencial, y restar votos al PAN-PRI-PRD y su candidata presidencial, Xóchitl Gálvez Ruiz... Este fin de semana, en su programa, “Con peras, manzanas y naranjas”, que transmite en redes sociales el diputado Rubén Ignacio Moreira Valdez, con su gurú económico, que en las finanzas es como tiburón en el mar, el ex diputado federal, Mario Alberto Di Costanzo, analizaron las formas ocultas que tienen para el ejercicio fiscal 2025, los Pre Criterios de Política Económica, que la semana pasada, entregó la SHCP que preside Rogelio Ramírez de la O, a la Cámara de Diputados, cuya presidenta, Marcela Guerra Castillo, los recibió... Cae el gasto a 8.6 billones de pesos, 590 mil millones menos que en este año; el crecimiento

